
 

平成 27年度 第 4回エフエム・サン放送番組審議会議事録 

平成 28年 3月 28日作成 

宮崎 敦士 

 

１．開催年月日 平成 28年 3月 24日（木） 15：00～17：00 

 

２．開催場所  ＦＭＳＵＮ本社 （香川県坂出市） 

 

３．委員の出席  

 委員総数   ６名  

 出席委員数   ４名  

 欠席委員   ２名 （二場 悟, 奴賀 憲次） 

 出席委員の氏名   

冨田 直人、中西 可須枝、 宮脇 武志, 玉井 幸絵 

  

 放送事業者側出席者名  

代表取締役 田尾 彰教 社長 

チーフディレクター 宮崎敦士 

 

４．議 題 

（１）番組審議内容改善報告について 

（２）「２０１6 天狗まつりマラソン大会」について 

 

５．議事の内容 

 

（１）番組審議内容改善報告について 

・FD が Facebook にてリアルタイムに情報をアップした。イベントだけでおよそ３００

０アクセスがありラジオだけではなく、SNSでの告知も定着してきたと思われる。 

 

・以前指摘された、電話音声の改善について宇多津サテスタ、坂出本社スタジオにて 

テレフォンリポーターの機器を変更し、音質改善を行った。聞きやすいと評価いただい

ている。 

 

 

（２）「２０１５まなとピアフェスティバル」について 

・宮脇武志  

■目標としては、スタッフが走ってほしい、リポートとして臨場感をさらに出

せれば良い。 



冨田直人  

■音質の問題、場内アナウンスの音とかぶっている。音を遮るものが必要。最

高齢者の音が聞こえない。もっとゆっくりしゃべる。スタジオの音とのギャッ

プがあるのでは。  

 

玉井幸絵  

■最高齢者、会長の声が聞こえない。  

 

中西可須枝  

■聞き取りにくい場面がある。聞き手が改めて繰り返す。ほのぼのとした感じ

は良い。  

 

■その他  

宇多津神社会・・生き方や説法などの紹介は  

 

冨田 土曜日のラブハント第 2 日曜日が楽しい。人を出してゆく番組。高校生

や婦人会などに時間を提供していけば。いろんな人が出る番組。  

 

インターネット配信、サイマルをコラボした番組を考えてみたい。全国の人が

参加したものを地元の人が聞く。番組放送を番組にする。  

 

時間帯によって視聴率調査を行う。ＨＰでクリックなど。曜日時間によっての

視聴調査が行える。しいてはスポンサーへの説明ができる。   

 

以上の意見交換の後、閉会した。 

 

６．次回番組審議会開催日程について 

・次回は、平成２８年３月１０日（木）１５時００分よりエフエムサン会議室にて開

催とする。 

 

７．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び

年月日  

エフエム・サンのホームページに掲載 

 

８．その他の参考事項  

特になし 

 

社 名 エフエム・サン株式会社 

 


